

## NACHRUF

Die Tafel Achern trauert um

# Herrn Hans Georg Rüger

Tief erschüttert mussten wir vom plötzlichen tragischen Tod unseres ehrenamtlichen Mitarbeiters erfahren.

Seit November 2010 bis zu seinem Tod war Herr Rüger ehrenamtlich für die Tafel Achern tätig. Als Fahrer sowie als Besorger von wichtigen Arbeitsmaterialien war er stets zuverlässig. Wir werden seine Hilfsbereitschaft, Kollegialität und seinen Humor sehr vermissen und ihn in dankbarer und lebendiger Erinnerung behalten.

Seiner Familie gilt unser tiefstes Mitgefühl.

**Für den Caritasverband Acher-Renchtal e.V.**

**Robert Sauer, Martin Meier, Nicole Koller,  
sowie die ehrenamtlichen Kolleginnen und Kollegen der Tafel Achern**